

## **Le directeur académique en visite à La Martinerie**

Jeudi matin, Jean-Paul Obellianne, directeur académique de l'Indre, est venu visiter le site de la mémoire militaire de La Martinerie. Le musée rentre dans le cadre du parcours du citoyen pour les collégiens de l'agglomération. *« La présence militaire de presque un siècle sur le territoire de Déols, les collégiens doivent la connaître pour faire perdurer le lien armée-jeunesse »*, estime Jean-Paul Obellianne. Un séjour de cohésion va se tenir au lycée agricole du 21 juin au 2 juillet sur le thème des relations avec l'armée et l'engagement citoyen, suivi de 84 heures de service civique.



**Jean-Paul Obellianne  
et Jean-Jacques Berenguier.**